

Odd Beholder Biography

Du sitzt eher ungemütlich auf einem Bierharass und guckst den Sternen beim Drehen zu. Wahrscheinlich neigt die Welt sich langsam in den Arsch, aber mit diesem Gedanken ist dir nicht geholfen. Du bist Austauschschüler auf Lebzeit, betrinkst dich mit Schlangenwein, gestern noch stapftest du im Mondschein auf der chinesischen Mauer herum. Du glaubst, dass dein einziges Problem ist, dass dich so gottverlassen fühlst und schüchtern bist. Dabei hast du keinen Empfang. Nicht mal ein Sendungsbewusstsein. Ladies and Gentlemen: Odd Beholder. Die Debut-EP „Lighting“ des Duos entstand in Amsterdam und Berlin, ihr Videoclip zur Single „Landscape Escape“ in Aserbaidschan. Am 13. Mai erscheint die EP bei Mouthwatering Records.

So you're sitting on a crate, watching the stars turn and possibly also witnessing the slow decay of the earth. But you can't use a thought like that. You're an exchange student for lifetime. Was it only yesterday that you trudged around on the great wall of China, drinking snake wine by moonlight? You wonder if your only problem is that you're shy and lonely. But your real problem is that you haven't got reception. Let alone a sense of mission. Ladies and gentlemen: Odd Beholder. Their debut EP was written in Amsterdam, recorded in Berlin and will be released on the label Mouthwatering Records on May 13th.

Kurzinfo / Bio

Odd Beholder wurde 2013 in einem Luftschutzbunker in Dietikon gegründet. Das Duo entwickelt ihre Musik aus Miniaturen, die dann doch ziemlich ausarten. Daniela Weinmann schrieb die Lieder in der Wohnung des Künstlers Curdin Tones in Amsterdam. Aufgenommen wurde die Musik in Berlin. Live ist Odd Beholder von minimalistischem Drumprogramming und Synthsounds geprägt. Den Videoclip zur Single „Landscape Escape“ drehten die Berliner Filmer Grambow & Kirchknopf in Aserbaidschan in Zusammenarbeit mit der Azerbaijan Social & Modern Dance Association. Das Label Mouthwatering Records hat Odd Beholder Ende 2015 unter Vertrag genommen. Für das EP-Cover konnten sie die Künstler Taiyo Oronato und Nico Krebs gewinnen. Ihr Debüt kommt am 13. Mai heraus.

Odd Beholder was founded in a bomb shelter in Dietikon in 2013. The duo develops their music from miniatures. Daniela Weinmann wrote her songs in the flat of the artist Curdin Tones in Amsterdam. The final recording sessions took place in Berlin. Their live sound is characterized by minimalist drum programming and analogue synth sounds. The video for their single "Landscape Escape" was shot by the Berlin film maker Grambow + Kirchknopf in collaboration with the Azerbaijan Social & Modern Dance Association. Odd Beholder were signed by Mouthwatering Records in 2015. The artist duo Taiyo Oronato and Nico Krebs contributed the artwork for the EP. Their debut will be released on May 13th.